

Zwei Residenzpaare erfolgreich in Delmenhorst

Zu einem S-Klassen-Turniernachmittag fuhren mehrere Paare vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. nach Delmenhorst und zwei von ihnen waren besonders erfolgreich: Konrad und Gabriele Wenning zeigten sich trotz enormer Hitze im Tanzsaal souverän und den anderen 17 Paaren dieses Senioren III S-Turniers weit überlegen: Ihnen wurden im Finale alle 25 "Einsen" zuteil und für ihren ersten Platz erhielten sie den OLB-Pokal.

Im Wettkampf der Hauptgruppe S II Standard-Tänzer setzten Carsten Schäfers/Nadine Kappert wieder einmal ein Zeichen für ihre sich klar steigende Form: Sie ertanzten den zweiten Platz.

2005-04-25 Kre